



2/14
3階



3階の皆さんは、体慣らしのラジオ体操から始まり、職員手作りの魚を使った魚釣りゲームなどを楽しみました。何の魚かな?と話しながらも真剣な表情で釣り上げ、魚が釣れるととても嬉しそうでした。中には当たりの魚もあった様で、見事当たりの魚を釣った方には、豪華!?景品のプレゼントがありました♪にこやかな時間を過ごすことが出来たようです。(ご入居者様:17名参加)



2/11
2階

室内行事



2階の皆さんは、風船バレーと節分にちなみ鬼と福の顔に見立てた福笑いを行いました。風船バレーでは、こんなに手が拳がる!動く!とこちらがびっくりさせられるくらい力強く打ち返していました。また、福笑いでは、思うようになかなか出来なかった方も多く、それが逆に笑いを誘い、楽しい時間を過ごすことができました。(ご入居者様:16名参加)



2/14
5階



5階の皆さんは、2月生まれの方のお誕生日会を兼ねて、おやつ作りを行いました。ホットケーキというほうが馴染みがあるようですが、きれいに焼きあがったものに、チョコレートなどのお好きなトッピングをし、美味しい♪また食べたいな~と笑顔の感想を頂きました。みんなで一緒に作って食べるとより一層美味しさが増したようです。(ご入居者様14名参加)



2/22
4階



4階の皆さんは、ボール送り、玉入れ、ボーリングなど体を動かすゲームを中心に行いました。皆さん勝負事となると表情も変わり、真剣に。勝ったときの笑顔、負けたときの悔しそうなお顔がとても印象的でした。いつも以上に体を動かし、大きな声でよく笑い、楽しんで頂けたようです。(ご入居者様17名参加)



4/5
お花見
4/6

外出行事



4月5日、6日にお花見に行ってきました。城址公園~平和市民公園~大分川河川敷など市内の桜の名所を巡りました。少し肌寒い気候でしたが、ちょうど満開を迎え、とってもきれいな桜を楽しむことが出来ました。また、来年も皆さんでお花見に行きましょうね。(4階:4/5ご入居者様17名参加、567階:4/6ご入居者様21名参加)



2/21
6.7階



6.7階の皆さんもおやつ作りを楽しみました。女性陣の慣れた手つきはさることながら、男性の皆さんも「もういいかね?」とひっくり返すタイミングを相談しながら作っている姿がほほえましかったです。たくさんトッピングし、温かいうちに召し上がることが出来、美味しい時間となったようです。ご馳走様でした♪(ご入居者様18名参加)

1/20 5.6.7階:大分県護国神社

5.6.7階の皆さんは、護国神社へ。この日も寒波の影響でとても寒かったですが、凛とした空気の中お参りすることが出来ました。お昼は出前寿司を頂きました。「また食べたい!」と好評でした。(ご入居者様16名参加)



1/19 4F:カラオケ



初詣の予定でしたが寒波の影響による強風、雪のため初詣はやむを得ず中止となりました。残念でしたが室内でカラオケを楽しみました。お昼ご飯にはお寿司を頂き「美味しかった」と顔が綻んでいました。



1/26 2.3F:春日神社

2.3階の皆さんは、春日神社へ。初詣客もひと段落ついていたお陰で、おみくじを引いたり、散策をしたり...ゆっくと過ごすことができました。今年も皆様が笑顔で過ごせますように...♪(ご入居者様14名参加)



季節の行事



節分

2月3日の節分の日には、予告どおり!?鬼が現れ、皆さんで「鬼は外~!福は内~!」の掛け声と共に鬼退治をしました。写真でも分かる通り、鬼のけぞるくらい、力いっぱい豆に見立てたボールを投げて下さりました。そのお陰で邪気は払うことができ、鬼も心優しい鬼に生まれ変わりました!? おやつには、歳の数よりは加減をして豆を食べました。豆まきの最後には、今年も一年、楽しく健やかに、また笑顔が溢れる年になりますように...という願いをこめて、鬼と一緒に仲良く写真を撮りました。毎年、ドタバタの節分ですが、皆様が声を出して笑い、楽しんで下さり、感謝でいっぱいです。(ご入居者様87名参加)



ひな祭り

3月3日のおひな祭りは、皆さんにお雛様とお内裏様に変身して頂きました。今年は風船を使用し、バルーンアート風のお雛様を作りました。子どもっぽいか?大丈夫かな?と心配しましたが、皆さんが思いのほかノリノリに楽しんで下さり嬉しかったです。かわいらしいと言ってもは失礼かもしれませんが、いつもとは一味違うお雛様とお内裏様姿が、よくお似合いで、とってもかわいらしかったです☆ 来年はどんなお雛様姿に変身して頂こうか...今から楽しみです。皆様、ご協力いただきありがとうございました。(ご入居者様76名参加)